
7 おおき議会だより  no.99

ここが知りたい　訴えたい 

6月定例会では、6月23日、5名の議員が質問しました。 

八丁牟田駅前駐車場 

（質問順に掲載） 

質問議員 主な質問事項 掲載ページ 

牟田口美智子 
 

中島　征行  
 
 

徳永　　豊 
 
 

井上　　護  
 

菰方　重義 

８ページ 
 

10ページ 
 
 
 

12ページ 
 
 

14ページ 
 
 

16ページ 

■町職員のこれからの採用計画について 
■子宮頸がん予防ワクチン接種費用の公費助成について 
 
■八丁牟田駅前開発について 
 
第４次大木町総合計画の中で次に掲げる分野について 
■基盤整備について 
■生活環境の整備について 
■産業の振興について 
 
■国民健康保険税について 
 
■入札制度について 
■集落内クリークの水環境の改善について 

町職員（総務課） 

開札会場 健康予防教室 

循環のまちづくり 


